

Auszug aus unserer Rede zur Eröffnung der Büro- und Veranstaltungsräume von colorido e. V. Plauen am 06.03.2020 mit solidarischen Grüßen nach Taucha und Gedanken bei euch in Taucha:

All different - all equal - Alle anders - alle gleich

Grüße von colorido e. V. aus Plauen.

Taucha ist bunt.

Es ist nicht so einfach, heute Gesicht zu zeigen und zu sagen:
Wir wollen bunt!

Die Grenzen des Sagbaren haben sich verschoben.

Rassistische Äußerungen im politischen Raum gehören schon fast zum guten Ton und es gibt Menschen, die bereit sind, aus Worten von Politiker*innen Taten werden zu lassen.

Rechtsextremismus muss endlich als ein gesamtgesellschaftliches Problem behandelt werden.

Aber egal, was es für ein Problem ist, es wird verübt von Menschen, die anderen Menschen das Selbstbewusstsein rauben wollen, die einen aus den unterschiedlichsten Gründen heraus klein machen wollen.

Aber es gibt Gegenmittel.

Der Kreislauf kann unterbrochen werden.

Wir müssen nicht versuchen, sie zu ändern und ständig auf ihre Anfeindungen zu reagieren.

Wir sollten vor allem auf uns achten. Die eigentliche Herausforderung besteht darin, nicht gegen etwas zu kämpfen, sondern seine ganze Kraft dafür zu verwenden, die eigene Menschlichkeit zu erhalten, mit all seiner Wärme man selbst zu bleiben, egal, vor wem man steht.

Wir sollten agieren für die Menschlichkeit.

Agieren für Demokratie, Akzeptanz, Toleranz, Zusammenhalt, Menschlichkeit, das soll unser Motto sein, in Plauen, in Taucha, überall...